

Mauricio Pino de la U. de Chile

Investigador hizo balance a implementación del SLEP

Poco más de un año lleva el funcionamiento del SLEP Magallanes. Ante esto, el doctor en Políticas Públicas, Mauricio Pino Yancovich, investigador del Centro de Investigación Avanzada en Educación (CIAE) de la Universidad de Chile, hizo un balance a la implementación de la nueva educación pública.

Entre sus conclusiones, la primera debiese estar abordada a que los municipios con SLEP y el Ministerio de Educación puedan trabajar coordinadamente para abordar las necesidades que encontramos en el territorio.

Como segundo punto, dijo que es necesario reflexionar que esta nueva administración es “el mejor camino que hemos encontrado. No es momento para volver a reflexionar si es que hay que volver atrás o detener un sistema que está siendo corregido con muchas reformas”.

Por último, el SLEP ha dado registrado un incremento de los últimos

resultados Simce y la asistencia escolar.

Realidad en Magallanes

El experto en mejoramiento escolar, también reflexionó sobre la situación del paro docente en Magallanes: “Este sistema es diverso, tiene que aprender entre sí y tenemos que seguir avanzando para que la educación pública esté al servicio de todos y todas los estudiantes. Por eso esperamos desde nuestra universidad que se pueda llegar a un acuerdo prontamente para que los estudiantes puedan hacer valer su derecho a la educación”.

